

669 566  
el Día, La Serena, 12.5.1980 p. 6.

# Importante nombramiento para el profesor Alejandro Covarrubias

ES MIEMBRO CORRESPONDIENTE DE LA ACADEMIA DE CIENCIAS SOCIALES, POLÍTICAS Y MORALES.—

El 30 de abril pasado fue incorporado como miembro correspondiente de la Academia de Ciencias Sociales, Políticas y Morales el profesor de la Universidad de Chile Sede La Serena, Alejandro Covarrubias Zugal. En esa ocasión el profesor Roberto Muñizaga Aguirre presentó al nuevo miembro, refiriéndose a su participación en la Educación Secundaria, Escuela Normal, Educación Superior, Administración Educacional, labor internacional con la UNESCO y publicaciones.

El nuevo académico se refirió a su vez a las características del desarrollo educativo en Chile durante la etapa comprendida entre 1930 y 1980 en que actuó como profesional. Hizo hincapié el profesor Covarrubias que fue ese tiempo justamente el de mayor actividad en el orden educacional y que fueron tres las instituciones que marcaron rumbo al presente de la educación chilena: el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile, la Escuela Normal Superior José Abelardo Núñez y la Organización Gremial de los Maestros.

Este importante proceso tuvo en el profesor Roberto Muñizaga Aguirre su mejor intérprete.

El profesor Covarrubias también se refirió en esa oportunidad a la labor que cumple actualmente la Sede de La Serena de la Universidad de Chile, bajo la dirección del profesor Eduardo Zelaya Caballero. Puso de relieve la preocupación que existe por la reconstrucción del patrimonio cultural de la Cuarta Región que están llevando a cabo profesores y alumnos de la Sede, con lo que esta institución avanza y se incorpora activamente al desarrollo económico y social de la región. En este último aspecto hizo resaltar el Proyecto "Las Cardas", destinado a estudiar los recursos naturales renovables de las regiones áridas y semi áridas de la IV Región.

En el campo de la educación la Sede ha puesto en marcha la vieja aspiración del magisterio chileno: la Escuela Unica de Pedagogía. Los estudiantes de todas las carreras pedagógicas (Parvularia, Educación Básica y Educación Secundaria, en todas las especialidades) trabajan en común la teoría de la educación. Se separan sólo para adquirir las técnicas de aplicación y vuelven a integrarse en las técnicas de investigación.

Tampoco se ha desechado —expresó el profesor Covarrubias— la educación de áreas rurales. Con la UNESCO la Sede de la Universidad ha realizado el Proyecto Corrillos.

En la incorporación a la Academia del profesor Covarrubias, Felipe Herrera manifestó su interés por la labor que desarrolla

también la Sede de la Universidad de Chile de La Serena y expresó que se sentía complacido de haber contribuido en el pasado, como Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, a la construcción del local de la Sede. En esa oportunidad también el ex rector de la Universidad de Concepción Ignacio González Ginouvés tuvo palabras de encanto para el nuevo académico. Julio Filippi, miembro de la Comisión Chilena en el litigo chileno argentinoelogió también la labor de la Sede y preguntó si los observatorios de la región estaban cumpliendo con el compromiso de hacer extensión cultural en Astronomía en la Sede universitaria.

De esta manera la Universidad de Chile de La Serena cuenta desde hoy con un nuevo académico, que justifica plenamente el prestigio de esta institución serenense.

## Importante nombramiento para el profesor Alejandro Covarrubias. [artículo]

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1980

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Importante nombramiento para el profesor Alejandro Covarrubias. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa